

B-ALT-3 Bewerbung als Landesvorsitzender - Sebastian Striegel

Antragsteller*in: Sebastian Striegel (KV Saalekreis)
Tagesordnungspunkt: 4.2. b) Landesvorsitz, offener Platz
Status: Zurückgezogen (unsichtbar)

Antragstext

1 Liebe Freundinnen und Freunde,
2 am 30. November wählen wir einen neuen Landesvorstand. Einen Vorstand, dessen
3 wichtigste Aufgabe es ist, unsere auf über 1.000 Mitglieder gewachsene Partei
4 gemeinsam und erfolgreich auf den Weg durch zwei Wahlkämpfe zu bringen, die
5 spätestens im Jahr 2021 stattfinden werden.

6 Ich habe meine Kandidatur für den Landesvorsitz auf dem Kreisvorständetreffen im
7 August erklärt. Gemeinsam mit einem guten Team im Landesvorstand, der
8 Landesgeschäftsstelle und den vielen Engagierten in den Kreisverbänden will ich
9 zum Jahresende 2019 einen Schlusspunkt unter ein im Kommunal- und
10 Europawahlkampf sehr erfolgreiches, intern aber schwieriges grünes Jahr in
11 Sachsen-Anhalt setzen. Ich will mit euch einen Neustart des Landesvorstands
12 angehen!

13 Viele von euch kennen mich. Ich bin seit 21 Jahren Mitglied von BÜNDNIS 90/DIE
14 GRÜNEN in Sachsen-Anhalt. Ich bin zu einem Zeitpunkt eingetreten, als wir
15 BÜNDNISGRÜNEN aus dem Landtag geflogen waren. Ich habe unseren Landesverband an
16 unterschiedlichen Stellen und durch die schwierige Zeit der
17 außerparlamentarischen Opposition begleitet. Ich habe Verantwortung übernommen,
18 kommunal, als langjähriger Vorsitzender in einem ländlichen Kreisverband, als
19 Beisitzer im Landesvorstand und an vielen anderen Stellen. Wir haben gemeinsam
20 einige Wahlen verloren und viele mehr gewonnen. Und unser Landesverband ist
21 dabei gewachsen - politisch und zahlenmäßig. Seit acht Jahren bin ich euer
22 Abgeordneter und Parlamentarischer Geschäftsführer im Landtag von Sachsen-
23 Anhalt.

24 Knapp zwei Jahre vor der Landtags- und Bundestagswahl brauchen wir eine starken
25 Landesvorstand, der einen engagierten und professionell aus Magdeburg
26 begleiteten Wahlkampf mit unseren Kreisverbänden auf die Beine stellt. Wie
27 brauchen Angebote für unsere Neumitglieder zum Mitmachen, Wertschätzung für
28 altgediente, engagierte Mitglieder und immer noch die Verbesserung unserer
29 Strukturen, um die Ehrenamtlichen vor Ort zu entlasten. Es braucht eine Partei,
30 die Fraktion und Ministerin mit Selbstbewusstsein begleitet und die
31 unterschiedlichen Rollen grüner Akteur*innen im Blick hat.

32 Für all das will ich mit einem engagierten Landesvorstand, einer motivierten
33 Geschäftsstelle und vor allem mit euch gemeinsam sorgen. Die Konflikte der
34 letzten Monate müssen überwunden werden, wenn wir als GRÜNE in Sachsen-Anhalt
35 noch breiter in Gesellschaft wirksam werden wollen. Mein Ziel ist es, die GRÜNEN
36 in einen erfolgreichen Landtags- und Bundestagswahlkampf und gestärkt in eine
37 grüne Regierungsbeteiligung zu führen. Das können wir, denn BÜNDNIS 90/DIE
38 GRÜNEN in Sachsen-Anhalt werden gebraucht: Für wirksamen Klimaschutz und die
39 Bewahrung unserer natürlichen Umwelt. Für eine streitbare Demokratie und einen
40 demokratischen Rechtsstaat. Für ein lebenswertes Sachsen-Anhalt mit Zukunft.

41 Das will ich mit euch erreichen! Und bitte dafür um euer Vertrauen.

42 Mit grünen Grüßen

43 Euer Sebastian

Begründung

Zur Person

- 1981 in Halle (Saale) geboren, in Merseburg aufgewachsen, katholisch, verheiratet, zwei Kinder (neun und drei Jahre alt).
- Nach Abitur (2000) und einem zivilen Friedensdienst in Belfast, Nordirland (2000 bis 2001) Studium in Jena und Berlin, Abschluss 2008 als Diplom-Politikwissenschaftler.
- Neben dem Studium von 2003 bis 2005 Mitarbeiter für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit im Büro von Undine Kurth MdB.
- Von 2006 bis 2007 tätig beim Projekt „Gentechnikfreie Regionen“ des BUND e.V.
- 2007 bis 2011 Mitarbeiter im Regionalen Beratungsteam gegen Rechtsextremismus bei Miteinander e.V.
- 2008 bis 2011 nebenberuflich u.a. als Lehrbeauftragter an der Hochschule Merseburg (FH) sowie in der ExpertInnengruppe von „Kita ohne Rassismus“.
- Seit 2011 Mitglied des Landtags von Sachsen-Anhalt.
- Ehrenamtlich u.a. in der Bischöflichen Kommission für Gerechtigkeit, Frieden und Bewahrung der Schöpfung des Bistums Magdeburg aktiv.

Engagement bei GRÜNS

- Mitglied seit 1998 (Kreisverband Saalekreis)
- Von 1999 bis 2000 Stadtrat in Merseburg
- 2004 bis 2007 und seit 2013 Vorsitzender Kreisverband Saalekreis
- 2005 bis 2006 Sprecher für Demokratie und Grundrechte
- 2006 bis 2011 Mitglied im Landesvorstand
- 2007 Initiator der „AG Polizeilicher Umgang mit Rechtsextremismus“
- Seit 2012 Mitglied der Rechtsextremismuskommission des Bundesvorstands

In der Fraktion

- Parlamentarischer Geschäftsführer
- Innenpolitischer Sprecher
- Rechtspolitischer Sprecher
- Sprecher für Digitales Leben